

Protokoll Fachschaftssitzung am 25.08.2015

Entschuldigt: Alex, Citi, Susi, Merri,

Anwesend: Kathi, Mayline, Rabea, Jonas, Annabel, Ekathi, Sabrina, Jenny, Markus, André

Gast mit Stimmberechtigung:

Gast:

Wie geht's mir Runde?

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit : beschlussfähig

**2. Begrüßung und Festlegung der Moderation & Protokollführung: Moderation: Sabrina
Protokollführung: André**

**3. Ergänzungen und Änderungsvorschläge zur TO : O-Woche, BuKo, Grillen, Laptop, Brief.
Termin Party**

4. Genehmigung des Protokolls: genehmigt

5. Bericht der Geschäftsführung :

Treffen mit dem Dekanat: Es ging um die geringe Beteiligung der Studierenden an einigen Seminaren. Anmeldezahlen sind super, die tatsächliche Teilnehmerzahl aber gering. Das Dekanat entscheidet sich einige Kurse zu streichen.

6. Bericht Finanzen :

-Geld für die O-Woche ist beantragt worden.
-Abrechnung fürs Grillen läuft.

7. Berichte aus den Gremien

7.1. FSK : Nachfolge für Fabian(FSK-Vertreter) wurde gewählt. Jenny Terhoeven ist gewählt worden. KKC bietet sich für gemeinsame Veranstaltungen an.

7.2 Prüfungsausschuss:bisher nicht getagt

7.3 Institutsrat : Susi fehlt

**7.4 Berufungskommissionen : Wir brauchen noch weitere Studierende für Kommissionen.
Wir würden uns eine größere Beteiligung der EW an der Suche wünschen.**

7.5 Fakultätsrat: Hat bisher nicht getagt.

7.6 Qualitätsverbesserungskommission: Es muss eine Mail an den FakRat gesendet werden mit dem Top QVK-Vertreter. Wir möchten Jenny Aden vorschlagen.

8. Berichte aus den Arbeitsgruppen

8.1 Fahrt: Markus verpflichtet Freiwillige! Bisher sind drinnen: Jonas, Merri, Rabae, Markus, Sabrina, Alex. Termin: 6. - 8. September. Es wird für Termin 29.04. - 1.5. mit 5:2:3(Enthaltungen) gestimmt. Wir stimmen dafür das 2 aus dem Bio-FSR uns auf unserer Fahrt begleiten, damit sie Erfahrungen sammeln können wie eine Fahrt geplant und gestaltet wird. 7:0:3(Enthaltungen)

8.2 Party: 7:3:0 für den Termin 19.11.

8.3 Absolventenfeier: Es gibt ein neues Treffen am 7.9.

8.4 Inhalte: Susi fragt nach Interessierten für ein neues Planungstreffen zur Podiumsdiskussion

8.5 Raumgestaltung: Wir haben dem Dekanat erklärt, dass wir mit dem aktuell zugewiesenen Raum nicht arbeiten können.

9. Aktuelle Entwicklungen in StuPa, ASTA und der Uni

10. Aktuelle Tops:

O-Woche: Termine Beutel 5. und 6. Oktober, Alex wird Süßes kaufen. Markus schreibt Mails für Gadgets. Kneipentour: KKC, grüne Quelle, Nord, Felis (Kneipe) Annabel fragt dort an. (Probetrinken muss noch gemacht werden! Dienstag der 1.9. um 19 Uhr wird dafür angesetzt)

Erstí-Brief: Markus ist dranne 1. Tag Ausklang Wiese oder Unit, 2. Tag KKC, 3. Tag Kneipentour. Stadtreally Gutscheine: HH-Buchhandlung, Veganz, Neu-Delhi, KKC Stadtreally an sich: Markus

PowerPoint FSR Alex pimpt sie auf.

BuKo: Es wird auf die Antwort der QVK gewartet

Grillen: Grillen lief Supi, leider ist der Großteil an Arbeit an Jonas hängen geblieben. Wir wollen das als nächstes so planen, dass die Arbeit nicht erst am Ende der Veranstaltung aufgeräumt wird und eine relativ feste Zeit für die Anwesenheit des Rates geplant wird.

Laptop: Irgendwas über das Kabel (Klappe die 100ste)

Kopierer: Kündigungsbestätigung ist endlich angekommen.

Brief: Wir haben einen Brief bekommen in dem eine Institution, aus Rußland uns nach einer Studierenden fragt welche eine Hospitation nicht angetreten ist. Wir leiten den Brief an Frau Beck weiter.

Neue Aufgabenverteilung Online-Arbeit: Markus hilft Stellenanzeigen hochzuladen, Jonas bietet sich als Springer für Arbeitspitzen an.